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Gemeinde Fichtwald  Protokoll der Gemeindevertretersitzung der Gemeinde Fichtwald am Mittwoch, dem 29.09.2021 im Feuerwehrgerätehaus in der Gemeinde Fichtwald OT Stechau  Beginn:  19:00 Uhr  Ende:   20:45 Uhr  Anwesend:  Gemeindevertreter:    OT Stechau:  Frau Nogatz (Ortsvorsteherin), Herr Vietzke    OT Naundorf:  Herr Wilkert (Ortsvorsteher), Herr Schurig  OT Hillmersdorf: Frau Hildebrandt, Herr Kuske  Entschuldigt:  OT Hillmersdorf: Bürgermeisterin Frau Bulst, Frau Fietz    OT Stechau:  Herr Nitsche  Amt:   Amtsdirektor Herr Polz, Frau Wegner  Gäste:   Herr Clauß, Herr Seifert  Protokollant:  Frau Ziegner  Tagesordnung:  Öffentlicher Teil    1. Eröffnung und Begrüßung   2. Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit   3. Protokollkontrolle vom 14.07.2021   4. Einwohnerfragestunde   5. Unterjährige Berichterstattung zum Haushalt 2021   6. Vorbereitung der Maßnahmen- und Investitionsplanung 2022   7. Feststellung der Entbehrlichkeit des kommunalen Grundstücks, Flur 1, Flurstück 301/79  in der Gemarkung Hillmersdorf   8. Anträge und Verschiedenes     Nichtöffentlicher Teil    9. Protokollkontrolle vom 14.07.2021 10. Informationen zu Bauanträgen 11. Bestätigung des Dringlichkeitsbeschlusses des Amtsdirektors über die Vergabe der  Tiefbauleistungen für den Ausbau des Waldbrandschutzweges Nr. 1 „Am Bahnhof Richtung L 70“ 12. Bestätigung des Dringlichkeitsbeschlusses des Amtsdirektors über die Vergabe zur Liefe- rung und Montage von zwei solarbetriebenen Straßenleuchten in der Dorfstraße im OT  Stechau 13. Grundstücksangelegenheiten  - Abschluss eines Pachtvertrages für den Ausbau eines Waldbrandschutzweges 
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 - Verkauf des kommunalen Grundstücks in der Gemarkung Hillmersdorf, Flur 1, Flurstück      301/79 14. Personalangelegenheiten  Gefasste Beschlüsse 28.-08./2021 zur Bestätigung des Dringlichkeitsbeschlusses des Amtsdirektors über die Vergabe   der Tiefbauleistungen für den Ausbau des Waldbrandschutzweges Nr. 1 „Am Bahn-  hof Richtung L 70“ 29.-08./2021 zur Bestätigung des Dringlichkeitsbeschlusses des Amtsdirektors über die Vergabe   zur Lieferung und Montage von zwei solarbetriebenen Straßenleuchten in der Dorf-  straße, im OT Stechau 30.-09./2021 zur Feststellung der Entbehrlichkeit des kommunalen Grundstücks, Flur 1, Flurstück   301/79 in der Gemarkung Hillmersdorf 31.-09./2021 zum Abschluss eines Pachtvertrages für den Ausbau des Weges „Weg 1 - Hohen-  bucko/Lebusa – Am Bahnhof Rtg. L70“ als Waldbrandschutzweg 32.-09./2021 zum Verkauf des kommunalen Grundstücks in der Gemarkung Hillmersdorf, Flur 1,   Flurstück 301/79  Öffentlicher Teil  TOP 1 Der stellvertretende Bürgermeister, Herr Wilkert, eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesen-den.  TOP 2 Die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit werden festgestellt. Die Zuordnung der Beschlussvorlagen zu den einzelnen Tagesordnungspunkten wird wie folgt vor-genommen: TOP 7  Beschlussvorlage Nr. 1 TOP 13  Beschlussvorlagen Nr. 2 und 3 Zusätze zur Tagesordnung gibt es keine.  TOP 3 Protokollkontrolle vom 24.07.2021 Der öffentliche Teil des Protokolls wird mit 5 Ja-Stimmen und 1 Stimmenthaltung bestätigt.  TOP 4 Frau Nogatz fragt nach, ob der errichtete Funkmast in Hillmersdorf schon funktionstüchtig ist. Herr Polz antwortet, dass der D1 Funkmast noch nicht in Betrieb genommen wurde.  Weiterhin verweist Frau Nogatz auf drei schief stehende Telefonmasten an der L69. Herr Polz erklärt, dass die Telekom dafür zuständig ist und darüber informiert wurde.   Frau Nogatz erkundigt sich zum Stand der Errichtung von zwei solarbetriebenen Straßenleuchten im OT Stechau. Der Dringlichkeitsbeschluss zur Vergabe und Montage der Leuchten wurde gefasst. Der Auftrag an die Firma ist erteilt.   
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Frau Nogatz macht auf einen notwendigen Lichtraumprofilschnitt am Radweg von Stechau in Rich-tung Naundorf aufmerksam.  TOP 5 Frau Wegner erläutert anhand einer Tischvorlage die Ertrags- und Aufwendungssituation zum 30.06.2021/31.08.2021 und gibt einen Ausblick auf das voraussichtliche Jahresergebnis. Sie infor-miert ausführlich über die Erträge und Aufwendungen. Der Erfüllungsstand zum Vorjahr wird ge-genübergestellt. Weiterhin geht Frau Wegner auf die geplanten Investitionen/Unterhaltungsmaßnahmen ein und informiert über Erfüllungsstand und Bauausführung. Nicht realisierte Maßnahmen werden teilwei-se in das nächste Haushaltsjahr übertragen.  TOP 6 Der Gemeindevertretung liegt die Investitions- und Maßnahmenübersicht für den Zeitraum 2021-2024 vor. Für die Planung der Investitionen und Maßnahmen für 2022 werden erste Vorschläge erfasst: - Sanierung der Buswendeschleife/OT Stechau - behindertengerechter Bau der Bushaltestelle (gegenüber ehemals Gastst. Richter) und Gehweg-    bau mit Anbindung der Grundstückseinfahrt Dorfstraße 21, die Zufahrt soll in den Gehweg einge-    baut und der Bordstein bis Einmündung zum Radweg abgesenkt werden - Oberflächensanierung incl. Wurzelschutz Schäfereiweg/OT Stechau - Heizung FZZ Stechau - Nachpflanzung von Obstbäumen - Erneuerung der Straßenbeleuchtung/OT Hillmersdorf - Sanierung Dorfgemeinschaftshaus OT Hillmersdorf (wird als Versammlungsraum für die FFw ge-    nutzt), Sanierung der Heizungsrohre, Gestaltung sollte für die Zukunft bedarfsgerecht erfolgen,     10 T€ Planungskosten in den HH einstellen,  - Zaunneubau Sportplatz/OT Naundorf - Pflasterarbeiten/Bepflanzung Friedhof/OT Naundorf - Erneuerung der Toiletten im Dorfgemeinschaftshaus/OT Naundorf - Waldbrandschutzwegeausbau/Waldbrandschutzbrunnen - Herstellung behindertengerechter Bushaltestellen in allen Ortsteilen  Weitere Vorschläge können dem Amt mitgeteilt werden.  Herr Vietzke erkundigt sich zum Radwegebau Naundorf-Stechau. Herr Polz antwortet, dass Fördermittel beantragt wurden.  TOP 7 Beschlussvorlage 1 Die Gemeindevertretung beschließt die Entbehrlichkeit des kommunalen Flurstückes 301/79 der Flur 1 in der Gemarkung Hillmersdorf mit einer Größe von 56 m².  Beschluss-Nr.: 30.-09./2021       6 Ja- Stimmen           0 Nein-Stimmen           0 Stimmenthaltungen TOP 8 Herr Polz wertet die am 24.08.2021 stattgefundene Gesellschafterversammlung der Wohnungs-baugesellschaft Elsteraue mbH aus. Im Hinblick auf die Beschlussfassung zum Jahresabschluss 2020 regte Herr Polz eine Diskussion zur Thematik Gewinnausschüttung an. Im Rahmen dessen 
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wurden Sponsoring-Aktivitäten besprochen. Im Ergebnis der Diskussion einigte man sich darauf, dass jede Kommune im Sponsoring berücksichtigt werden soll.   Herr Wilkert erkundigt sich zu möglichen Nachpflanzungen, die seiner Meinung nach im Zuge der umfangreichen Pflege- und Rückschnittarbeiten der Grünanlagen auf dem Dorfanger im OT Naun-dorf erforderlich wären. Herr Polz schlägt vor, die frei gewordenen Flächen vorerst für etwaige Ausgleichspflanzungen vor-zuhalten.  Nichtöffentlicher Teil  …     Wilkert       Polz Stellvertretender Bürgermeister    Amtsdirektor 


